



## TERAS

### Pasar Tradisional

**MOMENTUM** libur panjang akhir tahun kemarin menjadi berkah bagi pedagang di Pasar Beringharjo dan kawasan Malioboro Yogyakarta. Omzet pedagang semakin membaik dan cenderung meningkat secara perlahan-lahan. Wisatawan semakin banyak yang berkunjung ke pasar tradisional terbesar di Kota Yogyakarta tersebut, seiring dicabutnya pemberlakuan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) oleh pemerintah.

Tentu saja hal ini membawa angin segar bagi pedagang. Setelah PPKM dicabut, diproyeksikan jumlah pengunjung yang membeli di pasar tersebut akan semakin banyak karena tidak ada lagi pembatasan aktivitas. Pasar di sisi barat juga bisa beroperasi hingga malam hari. Kenaikan omzet 30 persen pada libur Nataru kemarin, bisa melonjak ke depannya.

Selama pandemi, puncak kepadatan pengunjung di Pasar Beringharjo terjadi menjelang pergantian tahun, 30-31 Desember 2022 yaitu mencapai sekitar 15.000 orang dan pada 1 Januari tercatat sekitar 10.000 pengunjung. Jumlah pengunjung ini meningkat drastis jika dibandingkan tahun-tahun berat bagi pedagang yakni tahun 2020 hingga 2021.

Meski PPKM dicabut, bukan berarti pandemi Covid-19 sudah berakhir. Pedagang tetap diminta menjaga protokol kesehatan dengan tetap memakai masker jika sedang sakit. Euforia ini perlu dijaga bersama agar sampai terjadi penularan yang parah. Pedagang juga diharapkan memberikan pelayanan terbaik agar pengunjung menjadi nyaman. Pedagang jangan sampai nuthuk harga, tidak ramah, serta melakukan hal-hal yang mengusik kenyamanan pelanggan.

Kita berharap Pemkot Yogyakarta terus melakukan upaya agar peningkatan pengunjung tersebut turut mendorong perputaran perekonomian dan keramaian tidak hanya terpusat di Pasar Beringharjo tetapi juga di pasar lain seperti Ngasem, Pasar Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (Pasty), Pasar Prawirotaman serta Pasar Kranggan. Banyak pasar tradisional di Kota Yogyakarta yang potensial digali dari sisi keunikannya masing-masing.\*\*\*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005